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C11今日烟台

本报11月11日讯(记者

杨凡 刘新 通讯员 叶

杏) 本报连续报道了来自

西藏的9岁男孩索朗达基的

故事，他成为本报和烟台山

医院联合征集的享受免费义

诊手术的一员，成功矫正了

脊柱侧弯。11日，在烟台山医

院，索朗达基已经能直起腰

杆稳稳地走路了，12日他将

启程回四川阿坝若尔盖老家

继续康复。

11日，当记者在烟台山医

院13楼小儿骨科病房里看到

索朗达基时，他正佩戴着医院

为他量身定做的支具，扶着墙

练习行走。曾为了做手术而剃

光了头发的小达基的后脑勺

上已经长出了一层短短的黑

发。而达基的父亲李尔王青也

一改手术期间的疲惫，剃干净

了胡子，显得很精神。

“手术后第五天，我们才

告诉他真正发生了什么。”翻

译加央彭措告诉记者，担心

达基会因为上手术台而紧

张，家人一直瞒着他，只说这

次去掉“驼背”只需要打一

针。2日晚，下了手术台的达

基因为疼痛脸色煞白，“但他

一声也没吭，问他感觉怎么

样，他才说疼。”

记者问达基，治好了“驼

背”回到家，最想干的事情是

什么，他用藏语回答说，“最

想背着书包去上学！”

参与手术的医生杜伟告

诉记者，为了将达基弯曲程

度达140多度的脊柱拉直，美

国专家用了16颗钉子，达基

的脊柱后凸已经完全纠正。

戴着支具6个周后，达基就可

以自如行走活动了。

“来之前真的不敢想象

会有这么好的结果，也很庆

幸 自 己 当 初 来 手 术 的 决

定。”通过翻译的转述，罗尔

王青表达着惊喜和感谢，谈

到儿子住院期间医生护士

的照顾，他不时地竖起大拇

指，用刚刚学会的汉语说，

“真棒！”

虽然在烟住院时间不

长，索朗达基一家和医生护

士们之间产生了特殊的感

情：在病床旁边的桌上，有护

士送给达基的小熊玩偶；病

房一角，还有小儿骨科慕明

章主任送给达基的烟台苹

果。而为了表达对医生的感

谢，手术结束后，罗尔王青把

代表着尊贵、敬重之意的黄

色哈达献给了主刀的美国专

家和烟台的大夫们。

“我喜欢烟台的大海，我

还会回来看看的！”记者临走

前，索朗达基一边摆手告别

一边喊着。

新棉花涨价

旧棉被水涨船高

去年六七毛一斤

今年最贵两块五

本报11月11日讯(记者

鞠平) 新棉花涨价，为了节

省成本，许多人将目光瞄上

了旧棉被。10日，专门收旧棉

被的吴先生告诉记者，今年

的旧棉被也贵了，去年也就

六七毛一斤，今年最贵的卖

到两块五。

10日中午，在烟台市上夼

西路，正在收旧棉被的吴先生

说，今年旧棉被的价格分为好

几个档次，最便宜的 1元一

斤，最贵的2 . 5元一斤。吴先生

对记者说，“今年棉花贵了，旧

棉被也贵，去年我收的才六七

毛钱一斤。”

吴先生介绍，他们收购

的棉花一般都送到临沂一

些厂家，厂家经过处理后和

新棉花混在一起做棉被。记

者看到吴先生收的棉被大

多都挺旧也比较脏，而且市

民卖旧棉被的比较少，一上

午吴先生的自行车上才不

过四五条棉被。

市民张女士告诉记者，

自己家做的棉被都是用得

好棉花，拆洗拆洗，重新打

一床棉被还是非常好，舍不

得十几块钱就卖了。而不少

市民也对这种回收行为很

反感，“这些旧棉被收回去

肯定会被掺到新棉花里，将

来还是祸害咱们自己，想想

就生气，我不卖给他们。”市

民刘女士说。

格慈善义诊追踪

术后9天康复良好

索索朗朗达达基基今今日日起起程程回回家家

小达基很兴奋的说自己最喜欢烟台的

大海。 本报记者 刘新 摄

包工头、服装店老板、南方水果商纷纷转行“客串”

倒卖苹果成了“热门”生意
本报11月11日讯(见习记

者 孙芳芳) 价格上一路

走高的烟台苹果在市场上惹

得众人“垂涎三尺”，他们纷

纷都想在苹果上捞一把，记

者走访烟台市场发现，一些

包工头、服装店老板等也开

始纷纷转行，投身苹果买卖

行业，而且还小有斩获。

“我老丈人是栖霞的，听

他说今年苹果的行情不错，我

就有点心动了，想投资试试。”

邹先生告诉记者，他通过和朋

友合伙，分担了投资的风险。

就这样，邹先生和几个朋友共

同出资数万元到栖霞收购了

他们的第一车苹果，然后运回

来批发或零售。结果只两天的

时间便销售一空，这一次赚了

有8000多元。

眼下苹果的收购和销售

已经接近了尾声。“接下来，

我们打算到冷库调一些苹果

过来继续销售。”邹先生告诉

记者，今年投资苹果市场他

没有看错，烟台苹果越来越

有名，潜力很大。

和邹先生有同样的经

历的人还不在少数。在另一

个摊位前，来自江苏的郑先

生向记者讲述了他的经历，

他一直都是做南方水果生

意，但是从来没接触过北方

水果，今年苹果行情这么

好，他决定试一试。“我也是

跟市场上的几个朋友合伙

到果农地里收购了几车苹

果，现在销量都不错，每天

能批个5、6千斤，比我做南

方水果利润要高一些”。

据了解，今年苹果市场

利好，众多民间资本涌入，

资金充裕的就直接到果农

手中去收购苹果，资金有限

的就到水果批发市场上批

发回来零售。黄务小区的初

先生一家在市场上开了一

家服装店，今年苹果市场这

么红火，他们也决定尝试一

下，“平时有老婆在店里忙

活生意就差不多了，我到市

场上去批发一些苹果回来

零售。”初先生说，由于苹果

不是直接从果农手中收购，

而是经过了批发商这个中

间环节，所以利润空间不是

很大，“但是总体算下来，今

年贩卖苹果还是小赚了一

把。”众多资本的涌入给苹

果市场注入了新的活力。

距离兔年还有2个多月的时间，以兔子为原

型的生肖概念商品进入市场。11日，在南大街沃

尔玛超市，市民正在选购福兔公仔。

本报记者 刘新 摄

福兔登场


